

*Le chagrin de l'avoir perdu ne doit pas
nous faire oublier le bonheur de l'avoir connu.*

Madeleine **Keller-Ramuz**, à Corcelles-le-Jorat ;
Reynald et Anne-Lise **Keller-Leuenberger**, Céline et Léonie,
à Corcelles-le-Jorat ;
Nicole **Keller** et Charles **Heiniger**, à Bellmund, Vincent et Elsa **Rimaz**,
aux Cullayes et Ropraz, leur papa Roland **Rimaz**, à Fontanivent ;
Béatrice et Rudy **Stalder-Keller**, Charlotte et Adrien, à Bulle ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Willy KELLER

enlevé à l'affection des siens le 18 novembre 2015, à l'âge de 83 ans.
Selon les vœux de Willy et de sa famille, la cérémonie d'adieu a eu lieu
dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Ligue Suisse contre le cancer,
à Berne CCP 30-4843-9.

Un grand merci au Centre coordonné d'Oncologie, le Service de Médecine
du 16e étage, ainsi que le Service de soins palliatifs du CHUV, à Lausanne,
pour les soins attentionnés et compétents.

Domicile de la famille :

Madeleine Keller, ch. de l'Ancienne Laiterie 9, 1082 **Corcelles-le-Jorat**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.